

令和7年度 千葉県高等学校産業教育フェア・ 千葉県特別支援学校ものづくりフェア

を開催しました！

10月19日(日)に、イオンモール幕張新都心で「千葉県高等学校産業教育フェア・千葉県特別支援学校ものづくりフェア」を開催しました。

本フェアは、県内の職業系の専門学科・コースが設置された高校や特別支援学校高等部が、日頃の学びを楽しく分かりやすく県民の皆様に紹介するイベントです。

当日は、生徒による、農作物や加工品の販売、ファッショショニー、各種体験コーナーなどを通じて、多くの方に産業教育や特別支援教育の魅力に触れていただきました。

農



総



商



農業科や総合学科の高校生が作った農作物の販売。
大人気で売り切れが続出しました！

地域と連携して開発したコラボ商品。
商業科の自信作です！

特



工



家



千葉聾学校生徒による
理容マッサージ体験。
気持ちよさそうです。

工業科生徒が鍛造で製作。
レベル高いです。

家庭科の生徒によるファッショショニー。
民族衣装を着用し、優雅さを表現して
います。

水



水産科で作った透明骨格標本。
不思議できれいです。

看



看護科のキッズ聴診体験。
どんな音が聴こえたかな？

福



福祉科の点字体験。
指先に集中して、
読み取ります。

情



情報科の作品展示。
プログラミングで
動きます！

お問い合わせ先：企画管理部教育政策課キャリア教育推進室